

## CULTURE | Ils doivent apporter une réponse aux élus sur la cohérence culturelle des territoires

# Les citoyens du Pôle métropolitain en visite



Les citoyens de ViennAgglo, de la Capi, de Saint-Étienne métropole et du Grand Lyon ont fait la tournée des espaces patrimoniaux et culturels du pays viennois.

Ils étaient une cinquantaine des quatre conseils de développement du Pôle métropolitain à visiter le pays viennois hier. Plus qu'une simple visite, les citoyens ont une mission : apporter une

réponse aux élus sur l'identité culturelle entre ViennAgglo, la Capi, le Grand Lyon et Saint-Étienne métropole. Les citoyens doivent réfléchir à la place de la culture dans la construction

métropolitaine. Il s'agit de voir comment la culture peut être vecteur de développement économique, d'attractivité et de rayonnement, de cohésion territoriale, sociale et d'identité. En 2014, les

quatre territoires font l'objet d'une visite et d'ici fin 2015, la réponse sera apportée aux élus. À Vienne hier, la visite était organisée conjointement avec l'office de tourisme autour de tout ce qui fait

résonance sur les quatre territoires : la gastronomie, le jazz ou l'art contemporain avec un détour par le marché de Vienne, le théâtre antique et le centre d'art contemporain.